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例会報告    VOL.６２ No.１５ (No.2740) １２月１１日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦副委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎各委員会中間報告 

                                 

                                    

ビジター  

 米山奨学生 ナムナンスーレン,バイアンビリグさん   

 

誕生祝   

        
≪会 員≫五木田裕一会員  白井 豊会員  前島 聡会員 

≪ご夫人≫五木田会員  大塚会員  中嶋(利)会員  武藤会員  染谷(秀)会員 

 

諸報告 

ロータリーの友委員会  石塚利明委員 

ロータリーの友１２月のご紹介です。 

横組み P５ ＲＩ会長メッセージ 

      P７～１５ 地域社会の疾病予防と治療に取り組むには 

      P16～１７ END POLIO NOW 

縦組み P4～８ SPEECH 小澤由実 病気は第二の人生のスタート 

      P9～１２ この人訪ねて 牛山裕子さん 

ガバナーエレクト事務所より 青木正弘地区幹事 

瀬戸年度のガバナー補佐が決まり、昨日第１回目の補佐会議が１５時より開催されました。１時間３０分の会

議で方針等の話をし、その後会費を徴収して懇親会を行いました。 

 

表彰 

地区大会 

  

在籍４０年以上・・・・北村 仁会員・松坂興一会員・小島富雄会員 
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長きにわたりロータリーの貢献・・・大塚令昌会員・北村 仁会員・松坂興一会員 

財団表彰 

 

マルチプルポールハリスフェロー・・・・古矢 満会員・石井康弘会員 

米山功労者 

  
石塚利明会員・鈴木勝久会員・雨谷道夫会員・松村仁寿会員・松坂興一会員 

 

幹事報告   大澤 清幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

米山功労クラブ・・・・４８回目の表彰を受けました。 

牛久ロータリークラブ例会場変更・・・「清瀧」へ１２月１６日より移転します。 

 

会長挨拶   五木田裕一会長 

皆様こんにちは。１２月第１回例会のご挨拶を申し上げます。 

本日は米山奨学生のバイアンビリングさんがいらしております。会員一同、歓迎

申し上げます。 

さて先月末 11/30 は忘年会でした。非常に多くの皆様にご参加いただき、全部

で４７名の参加と聞いております。今回の企画立案は、親睦員会の皆様が先頭に

立って行ってくださいました。特に石塚委員長におかれましては、10 月からずっと

企画を練っていらしたようです。心から御礼申し上げます。また会場設営に関して、多くの会員の皆様のお
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世話になりました。ありがとうございました。 

さて本日と次回の 2 回にわたって、各委員長様から中間事業報告を頂きたいと思います。前期の事業成

果や進捗状況、後期の見通しなど発表して頂ければ幸いです。年末をひとつの区切りとし、他の委員会の

状況を知る機会と位置付けておりますので、ご面倒をお掛けしますがどうぞよろしくお願いいたします。 

早いもので今年も 12 月です。残すところ後 20 日です。しかしながら、実質的には半月程度ではないで

しょうか。商業施設はクリスマス飾り一色ですし、デパートでは正月飾りが売られております。ついこの前ま

で、暑い暑いと言っていたことが嘘のような季節の変わり方です。本当に 1 年が短く感じられるようになりま

した。気温も平年よりやや高いと思いますがそれなりに低下し、昼間の時間は随分短くなりました。今年の

冬至は 21 日だそうです。あと 10 日あまりです。 

冬至はご存知のとおり昼間の時間が１年のうちで最も短くなる日です。東京で９時間 45 分だそうです。し

かし日没時刻に限っては、11 月 29 日～12 月 13 日頃までが最も早くなるそうで、午後 4 時 28 分だそうで

す。俗に「冬至十日前」と言いますが、まさにそのとおりです。ちなみに夏至の頃の日没時刻は、午後 7 時

1 分です。ですので、約 2時間半も早いことになります。冬至以降日の出の時刻はさらに遅くなりますが、そ

れ以上に日の入りの時刻が遅くなります。やがて日差しに、春の気配を感じることになります。 

北半球は冬、今頃北極圏では極夜を迎えていると思います。極夜は白夜の逆で、一日中太陽が昇りま

せん。正午頃、地平線付近がほんのり明るくなるそうですが、申し訳程度だそうです。 

「冬至冬中冬はじめ」という言葉があります。昼間の時間は長くなり始めますが、寒さはこれからが本番で

す。どうぞご自愛ください。以上、挨拶を終わります。 

 

年次総会 

２０２６－２７年度会長に石塚利明会員が指名委員会において推薦されました。 

                                   ・・・・・・・・・拍手承認・・・・・・・・・ 

石塚利明会員より一言   

ロータリーではＮｏがありません。頑張りたいと思います、宜しくお願いします。 

 

委員会中間報告    
会員組織委員会  石井康弘委員長 

会員増強、分類・選考、ロータリー情報の３委員会の委員長さんに発表してもらいま

す。 

 

 

 

 

プログラム委員会   中山英俊委員長 

例会終了時間が早まってしまうというアクシデントもありましたが、会長・幹事のご協力を

いただきながら、何とか半年が過ぎるところまで来ました。 

ここからの時期は、年始、年度末といった忙しい時期に入るため、外部卓話をお願いし

ていた方の予定が突如合わなくなり、会員卓話となることもあるかもしれません。その際

はご協力をお願いいたします。 

また、皆様のご縁を通じて卓話をお願いしている方もいらっしゃるので、予定の調整や

確認等にも併せてご協力をお願いいたします。 
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会員増強委員会  染谷正美委員長 

上半期は今現在、新入会員はございません。逆に退会者が１名出てしまいました。大

変申し訳ありません。下半期は今年度の目標に向かって活動してまいります。皆様方の

推薦をよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

選考・分類委員会   大塚令昌委員長 

当委員会においては新会員の入会がございませんでしたので現在活動はありません

でした。今後皆様の新会員の入会の推薦にご協力お願い致します。 

令和６年度も１ケ月切りました。お身体に気をつけて新年をお迎えください。 

 

 

 

ロータリー情報委員会   武藤康之委員長 

上半期は特に事業は行いませんでした。下半期には全会員を対象に(もちろん、入会

５年未満の会員は必須です)ロータリーの知識と歴史を中心に講師例会を行います。

久しぶりに「ロータリーとは何か?」を講師例会の後に会員の皆さんと討議したいと思い

ます。 

 

 

クラブ管理委員会   染谷秀雄委員長 

クラブ管理運営委員会は SAA、出席、親睦、プログラムの四つの委員会で構成されて

います。これまで行ってきた例会など振り返ると出席率の低い会員が以前に比べ多いよ

うな気がしました。また、親睦活動ですが、予算の厳しいなか、委員長もだいぶ苦労を

していましたが、納涼会などは参加者が少なく残念な結果となってしまいました。残され

た期間はより多くの会員やご家族にも参加していただけるような企画を促していきたい

と思います。 

 

出席委員会   染谷正美副委員長 

ロータリアンの３大義務の一つである例会への出席義務を会員の皆様とともに理解を

深め、例会出席の意義を伝えながら高い出席率を心がけて運営を行っております。ま

た同様に地区等のクラブ例会以外についても出席の奨励を心がけて運営を試みてお

ります。 

食事の手配については事前の出席確認を基にフードロスを避けるべく手配を試みて

おります。また本年度は食事提供していただいている各事業所に月単位での提供をお願いと実施をしてい

ます。このことにより提供元での仕入れの効率化を図り価格の安定を図ることができているのではと考えて

おります。 

以上の事から食事を通して会員相互の親睦と理解を深められる提供を残りの期間も実施致します。 
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親睦活動委員会   石塚 徹委員長 

親睦委員会は、会員相互並びに家族間の交流を図る親睦活動の企画・運営をします。 

誕生祝、納涼会、忘年会を行いました。後半にも行事があります。一生懸命頑張って行

きます。 

 

 

 

 

SAA 委員会   山﨑哲男委員長 

S.A.A. は Sergeant-at-Arms の略記で、直訳すると「武装した護衛管」となり、ロータリ

ークラブでは「会場監督・進行役」という意味で使われています。ジョークのようですが。 

設営に関しては、委員の人たちには１１時１５分に集合して机等の向きをかえています

が、会員の方たちも 

早く見えてご協力をいただいています。ありがとうございます。後期でもニコニコボックス

のご協力宜しくお願いします。 

 

公共イメージ   北村英明委員長 

それぞれの委員会は工夫をこらしていただいております。マイロータリー登録７５%目標を

クリア出来ればと思います。 

 

 

 

 

ロータリーの友委員会   鈴木勝久委員長 

毎月紹介させていただいています。あまり時間を気にせずに紹介したいと思います。後

期はロータリーの共に投稿したいと思います。１１月に地区補助金を活用して行われま

した外国籍児童の保育・教育支援を考えています。記事になりましたら紹介したいと思

います。 

 

 

ロータリー財団   笹生安孝副委員長 

★寄付項目 

年次基金寄付     150 ドル／人 

ポリオ・プラス基金   30 ドル／人 

恒久基金（ベネファクター）1000 ドル 五木田裕一会員  

ポリオ・プラス・ソサエティ（PPS）100 ドル 五木田裕一会員  

ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）1000 ドル 北村仁会員 青木正弘会員 

                 瀬戸隆海会員 古矢満会員 石井康弘会員 

その他多くの会員が表彰対象となりました 

★事業項目 

①地区補助金を活用した常総市に住む外国人子どものための保育・教育支援 

②世界ポリオデーに参加 
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③瀬戸ガバナーエレクトによる財団月間卓話をしていただきました 

★MY ROTARY 登録状況で 51 名会員中登録者 30 名 未登録者が 21 名となっております。 

（12 月 1 日現在）会員一覧で登録者が Yes 未登録者が No と記されていますので今後 Y になるようぜひ

お願いいたします。 

 

出席報告   染谷正美副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５１名 ３７名 １４名 ０名 １２名 ９６．０８％ 

 

ニコニコボックス   山﨑哲男委員長           入金額  58,000 円    累計 982,000 円 

誕生祝御礼≪会 員≫五木田・前島・白井  各会員   

≪ご夫人≫五木田・大塚・武藤・染谷(秀)・中嶋(利) 各会員 

バイアンさん本日はようこそいらっしゃいました。   五木田会員 

１１月３０日の忘年会では委員会の皆様を始めお疲れ様でした。   大澤会員 

親睦委員会の皆さん楽しい忘年会ありがとうございました。私事ですが本日で年内例会が最後となります。

皆様お体ご自愛頂き良い年をお迎えください。   石井会員 

いよいよ師走に入りました。何かと気忙しい毎日と存じますが充分体調には気をつけて年の瀬をのり越えて

ください。   松坂(興)会員 

地区大会の記念講演者に池上 彰さんに決定しました。本日早退します。  青木(清)会員 

瀬戸年度のガバナー補佐も決定し地区組織も固まり三大セミナーの実行委員会も動き出しました。地区大

会の講演者「池上 彰」様から快諾を頂きました。来年が楽しみです。皆様の一層のご協力をお願い申し上

げます。   青木(正)会員 

忘年会お世話になりました。残念ながら賞にははずれました。   松崎会員 

１１月３０日忘年会の参加ありがとうございました。設営不備等ありましたが皆様に楽しんでいただけたなら

幸いです。新年会も設営させていただきますので、宜しくお願い致します。  石塚(徹)親睦委員長 

本格的冬到来、お体に気をつけください。   中嶋(利)会員 

次週欠席します。よろしくお願いします。   染谷(正)会員 

例会欠席しました。   石塚(利)会員 

 

会報委員会 松坂興一委員長   宮代 尚副委員長   青島弘典委員   
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写真提供者:石井康弘会員 

 

           

写真提供者:青木正弘会員 


